
庄内町議会議員政治倫理審査会会議記録（９／２） 

 

座 長  ただ今の出席委員は４名です。定足数に達しておりますので、庄内町議会

議員政治倫理審査会を開会いたします。 （13 時 20 分開会） 

座 長  早速事件に移ります。（１）「委員長の選任について」を議題といたします。 

     「委員長の選任について」どのように取り計らいましょうか。 

石川保委員 先ほどの全協の中でもいろいろありましたが、非常にデリケートな内容

を調査することになりますし、倫理条例に則って粛々と進めていかなければ

いけませんが、審査会としての役目を果たすときに、少しでも経験も含めな

がらという形になると、未熟でありますが、私が委員長の方をやらせていた

だければと思いますので、皆さんのご支持をいただきたいというふうに思い

ます。 

座 長  ただ今、石川委員の方から、立候補したいという意見ございましたが、皆

さんいかがでしょうか。 

（「異議なし」の声） 

鎌田委員  いいですけど、聞いてもいいですか。５人以下でいいんだけど、ちょっ

と気になったのが、倫理審査の請求する中心になった人は、秀紀さんと、小

野さんと、小林さんの３人ですよね。分かりました。 

座 長  それではいいですね。全員の賛同を得られたようでございますので、委員

長につきましては 石川 保 委員からお願いしたいと思います。 

     委員長選任までが招集者である私の役目でございますので、ここで委員長

に、後の中身については進行を移らさせていただきたいと思います。 

座 長  暫時休憩します。 （13 時 23 分休憩） 

委員長  再開します。 （13 時 24 分再開） 

ただ今、委員長の方に選任をいただきました石川でございます。先ほども

申しあげたとおり、今後の進め方にあたっては慎重を期さなければなりませ

んし、副委員長の関係についても、責任が重いということも含めて決めさせ

ていただきたいと思います。 

（２）の「副委員長の選任について」を議題といたします。皆さんいかが

いたしましようか。 

（「委員長指名」の声あり） 

委員長  委員長指名ということがありましたので、よろしいですか。 

（「異議なし」の声） 

委員長  それでは、全会一致で委員長指名ということでお声がありましたので、私

の方から指名をさせていただきます。 

それでは副委員長に國分浩実委員をお願いしたいと思いますが、皆さんい 

かがですか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長  異議なしということでございます。それでは、満場の賛同をいただきまし
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たので、國分浩実委員に副委員長をお願いいたします。 

次に（３）「その他」ですが、今後の審査会の日程について、あるいは最終

的な結論を出す目途について、どういうふうにすればいいのかということで

ありますが、内容が内容ですし、時間をかけるということは、ある程度必要

なのかもしれませんが、いたずらに時間をけるというか、集中しながら審査

を進めていかなければならないというふうに思っております。幸い９月定例

会開催中でありますし、議事日程の方は皆さんご了解のとおりですが、最終

日本会議がありますが、今の議事日程については、そんなに多くないという

ふうに思っています。なお、当局の方から追加議案がありますし、議会とし

て閉会中の所管事務調査等の関係も含めて追加議案とすることにはなります

が、時間的に 14 日であれば確保することができるのかなということで、最初

の審査会については、9 月 14 日本会議終了後ということで予定したいという

ふうに思いますが、よろしいでしょうか。 

（「よし」の声あり） 

委員長  そこで、第 1 回目に 14 日ですが、あまり時間をかけずに断続的にやりたい

ということもありますので、いろいろ個人的な都合もあるというふう思いま

すが、考え方としては、1 回目の聞き取りも含めて、請求者の側、被請求者

の長堀議員になりますが、どのような形で及んだのかメールの内容、先ほど

も少し話題になった広報常任委員会を欠席して私事都合で東京の方へ行った

ということになっていますので、その辺の本人の考え方について少し調査を

することが第１回目なのかなと思っています。暫時休憩します。  

（13時 28分再開） 

委員長  再開します。  （13 時 37 分再開） 

（３）「その他」ということで、今後の日程も含めて協議いただきました。

次回の第 1 回目になりますが、本格的な審査については９月 14 日（月）本会

議終了後ということで、本職名で通知をさし上げたいと思います。そのよう

に決定することといたします。ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声） 

委員長  なお、その後については、その時に判断させていただきたいというふうに

思います。それでは、（３）「その他」他に、私の方からはありません。事務

局の方から何かありませんか。 

（事務局特になし） 

委員長  では、以上で事件の方終了します。 

     次、３の「その他」ということで、事務局ありますか。 

（事務局特になし） 

委員長  ほか皆さん何かありませんか。議長の方からは正副の関係について報告し

ていただくことになります。 

それでは、庄内町議会議員政治倫理審査会を以上で閉会いたします。 

     ご苦労様でした。 （13 時 38 分散会） 


